
 

 

 
 

 

 
ASSEMBLEA CON I RESIDENTI DEL 21 ottobre 2019 

 

Presenti, per l’Amministrazione Comunale: Sig. Sindaco Dott. Giovanni Battista Casarotto e gli 

assessori Sig.  Zorzan, Sig.ra Savio, Sig.ra Strinati, Sig. Michelusi  

 

L'Assemblea ha inizio con i saluti e ringraziamenti del Presidente Gian Riccardo Rigoni ai 

partecipanti: residenti, la parrocchia che ci ospita, l’Amministrazione Comunale.  

 

Il primo argomento trattato è l’ampliamento del Polo Scolastico, la creazione della doppia palestra e il 

collegamento stradale tra via Valcismon e via Milano. A riguardo l’amministrazione riporta che 

l’appalto è stato assegnato ad una ditta di Marostica; i lavori hanno tardato l’inizio per studiare la via 

di passaggio dei mezzi di lavoro senza coinvolgere le vie interne del quartiere. Si prevede per ottobre – 

novembre 2020 l’inizio dei lavori alla palestra. 

 

Il secondo argomento trattato è il parco Chilesotti e l’area ex- Nordera con la presentazione delle 

modifiche al progetto suggerite dallo studio Sandini. L’Amministrazione interviene dicendo che 

l’intenzione di preservare il verde dell’area è sicuramente presente, ma questo tenendo presente che 

nella zona in questione l’area verde corrisponde al Parco Chilesotti e che deve essere assicurata una 

zona dedicata al parcheggio per chi frequenta il centro. I soldi per i lavori in tutta l’area deriveranno 

dalla vendita di alcuni lotti dell’area. 

 

Il terzo argomento della serata è stata l’area Ex Comboniani. L’amministrazione ha detto che i 

parcheggi nell’area sono già previsti e che l’area del lotto 1 è suddivisa in area residenziale ed in area 

socio sanitaria. 

 

Quarto argomento, l’area Carrefour. L’amministrazione concorda con il Comitato nell’importanza 

dello sgravare l’anello che coinvolge via Marconi; il flusso di traffico sarà ancor più alleggerito nel 

momento in cui verrà creato il collegamento tra l’autostrada Valdastico e la strada Gasparona. La pista 

ciclabile prevista collegherà la zona de Santo con l zona dei Cappuccini. 

 

Infine, l’ultima area trattata è quella della cittadella dello sport. L’amministrazione dichiara che 

probabilmente per il primo semestre del 2021. L’impresa che realizza l’opera ha poi l’obbligo della 

presa in gestione dell’area per 5 anni.  

 

 

Terminati gli argomenti presentati dal Comitato di Quartiere di procede con l’apertura della 

discussione e delle domande dei cittadini rivolti all’amministrazione. 

 
 
 
Il Presidente del Direttivo                          Il Segretario Verbalista  

     Gian Riccardo Rigoni            Chiara Dalla Via 

 
 

 
 
 

 

 
 

 
 

 

 
  

 


